

# Êtes-vous Un(e) patient(e) francophone?

Vous êtes invité(e) à participer à une entrevue pour comprendre les expériences des infirmier(ère)s autorisé(e)s, des étudiant(e)s en sciences infirmières et des patients francophones en ce qui concerne les soins prodigués aux patients de communautés de langue officielle en situation minoritaire francophone en Ontario.

Les soins de santé sont complexes. Ils peuvent être d'autant plus complexes auprès de patients qui parlent une langue minoritaire, comme le français en Ontario. Comment arrivez-vous à accéder à des soins de santé de manière satisfaisante?

**Partagez vos expériences avec nous, en anglais ou en français.**

Les participants seront choisis selon la règle du premier arrivé, premier servi. Si vous avez des questions ou si vous avez besoin de plus de renseignements sur l'étude, n'hésitez pas à communiquer avec Mwali ([mmura090@uottawa.ca](mailto:mmura090@uottawa.ca) / 613-324-3140)



uOttawa

Ce projet de recherche est effectué dans le cadre du doctorat en sciences infirmières de l'Université d'Ottawa.

# Are you a **Francophone Patient?**

You are invited to participate in an interview on the experiences of registered nurses, nursing students and Francophone patients regarding the care provided to French-speaking patient populations in Ontario.

Health care is complex. It can be even more intricate with patients who speak a minority language, such as French in Ontario.

How do you manage to access health care in a satisfying manner?

**Please share your experiences with us, in English or in French.**

Participants will be selected on a first come, first served basis.

For more information on this study, please contact Mwali

([mmura090@uottawa.ca](mailto:mmura090@uottawa.ca) / 613-324-3140)



uOttawa

This research project is conducted in partial fulfillment of the requirements for the University of Ottawa doctoral degree in nursing.